



かがわマナーアップリーダーズ通信

直島中リーダーズの活躍を紹介

直島1周ごみ拾いツアー、生徒会バザーの実施



Aコース 横防公園



Bコース 宮浦港



Cコース 本村港

直島町教育文化祭での生徒会バザー



毎年直島中学校では、3つのグループに分かれ、それぞれのルートで町内のごみを拾うボランティア活動を行っています。この活動も25年目となりました。今年度は41名の生徒が参加し、ライオンズクラブの皆さんや地域の方々も参加してくださったおかげで、直島町がよりいっそう美しくなりました。

直島町教育文化祭では、生徒会が中心となって物品を募りバザーを実施しました。町内外から多くの方にお越しいただき、大盛況となりました。後日、その売上を日本ユニセフ協会へ寄付しました。ユニセフを通じて世界の子どもたちを支援することができました。



直島中学校では、毎年マナーアップリーダーズに全校生が登録しています。
「We♥直中～ふるさと直島に何ができるだろう～」のスローガンのもと、
地域の方々と協力をしながら、様々な活動に取り組んでいます。今後も伝統ある行事を継続的に実施し、よりよい町づくりに貢献していきたいと思います。